

Luxembourg

Le gouvernement rencontre l'UEL

Les responsables de l'Union des entreprises luxembourgeoises (UEL) ont rencontré hier des membres du gouvernement pour débattre de la crise et des réponses à y apporter. Dans un communiqué, l'UEL indique avoir présenté un plan d'action en huit points

«pouvant être mis en œuvre à court et moyen termes». L'UEL préconise notamment d'établir un climat de confiance entre consommateurs et entreprises, de faciliter le crédit et le recours à l'assurance crédit, de relancer les investissements publics, d'adapter la compétitivité de la fiscalité des entreprises ou encore d'établir des plan sectoriels afin de diversifier l'économie luxembourgeoise.

Les parties ont «dégagé une large concordance de vues», selon l'UEL, et ont identifié «les grands axes de mesures» à prendre pour «accroître dans l'immédiat la résistance de l'économie» luxembourgeoise. Quatre groupes de travail ont ainsi été constitués pour établir des programmes d'actions concrètes dans les secteurs-clés de l'économie.